Märchenerzählerin Diana Weckert, war bei uns im Kindergarten Eichfeld.

Die Märchenerzählerin Diana, hat einen äußerst positiven Eindruck interlassen.

Besonders erwähnenswert ist ihre einfühlsame Herangehensweise zu Beginn, indem sie sich beim Esstisch zu den Kindern setzt und sich vorher Zeit für sie nimmt. Diese persönliche Interaktion ermöglicht den Kindern eine Verbindung zu ihr aufzubauen, auch wenn sie sich erst kurz zuvor kennengelernt haben.

Ihre ruhige und gelassene Art schafft eine angenehme Atmosphäre, die für die Kinder sehr ansprechend ist. Besonders lobenswert ist ihre Fähigkeit, auf die Kinder einzugehen und sich auf Augenhöhe mit ihnen zu begeben. Dies wird durch ihre Vorbereitung im Raum unterstützt, die eine behagliche Umgebung schafft.

Auch auf die Äußerungen der Kinder ist sie sehr schön eingegangen und hat es mit aufgenommen. Man merkt, dass sie viel mit Kindern gearbeitet hat.

Während des Erzählens beeindruckte die Märchenerzählerin mit ihrer angenehmen und ruhigen Stimme, die die Kinder regelrecht in den Bann zieht. Selbst schüchterne oder unruhige Kinder wurden von ihrer Erzählkunst gefesselt.

Die Märchenauswahl, ist genau dem Alter der Kinder entsprechend und der Raum dazu anschaulich gestaltet.

Außerdem wurden alle Sinne gefördert, wie das Sehen des hergerichteten Raums, das Hören der Erzählung sowie das Fühlen und sogar schmecken der Karotten, passend zum Märchen.

Insbesondere trägt die Märchenerzählerin durch ihre liebevolle und durchdachte Herangehensweise maßgeblich dazu bei, dass die Kinder eine positive und bereichernde Erfahrung durch ihre Märchenzeit erleben.

Wir freuen uns sehr, dass Diana bei uns zu Gast war,

Liebe Grüße, von Kindergartenteam-Eichfeld.